



Landeshauptstadt München, Baureferat
81671 München

Bezirksausschuss 6 - Sendling
Herr Markus Lutz
BA-Geschäftsstelle Süd
Meindlstraße 14
81373 München

Gartenbau Gestaltung öffentlicher
Raum, Quivid, Kulturaufonds,
Brunnen und Denkmäler
Bau-GS

40 Friedenstraße
81671 München
Telefon: 089 233 [REDACTED]
Telefax: 089 233 [REDACTED]
Dienstgebäude:
[REDACTED]

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
30.12.2024

Trinkbrunnen am Valley-Spielplatz
BA-Antrag-Nr. 20-26 / B 07182
des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 6
Sendling vom 04.11.2024

Sehr geehrte Herr Lutz,
sehr geehrte Damen und Herren,

in seiner Sitzung vom 04.11.2024 hat sich der Bezirksausschuss des Stadtbezirk 6, Sendling, für die Errichtung eines Trinkbrunnen am Valleyplatz ausgesprochen.

Das Baureferat (Gartenbau) nimmt dazu folgendermaßen Stellung:

Mit Beschluss des Bauausschusses vom 04.07.2023 (Sitzungsvorlage Nr. 20-26/V 09782) wurde das Baureferat beauftragt, insgesamt 100 Trinkbrunnen bedarfsgerecht stadtweit in Abstimmung mit den jeweiligen Bezirksausschüssen, auf öffentlichen Flächen im Zuständigkeitsbereich des Baureferates zu realisieren.

Dem Baureferat liegen Anträge aller 25 Bezirksausschüsse zur Errichtung neuer Trinkbrunnen an rd. 150 Standorten vor. Gemäß Auftrag des Stadtrates sind jedoch vorerst insgesamt 100 Trinkbrunnen bedarfsgerecht stadtweit zu realisieren. Es wurden jedoch bislang nur Mittel für 10 neue Trinkwasserbrunnen zur Verfügung gestellt. Der Bedarf ist insbesondere an solchen Standorten besonders hoch, wo viele Menschen von einem Trinkbrunnen profitieren.

Als Orientierung für einen begründeten Bedarf sind daher die Zentren, gemäß Zentrenkonzept der Landeshauptstadt München, zu priorisieren. So werden sukzessive die Stadtteilzentren, die Quartierszentren und schließlich die Nahbereichszentren, den Standortvorschlägen der Bezirksausschüsse folgend, mit Trinkbrunnen ausgestattet.

MontbDA

Die Errichtung eines Trinkwasserbrunnens auf dem Valleyplatz kann demzufolge nicht priorisiert werden, da sich der Platz nicht in einem der zuerst mit Trinkwasserbrunnen auszustattenden Stadtteilzentren befindet.

Bereits jetzt befindet sich im Stadtteilzentrum 962, Am Harras, ein Trinkwasserbrunnen. Darüber hinaus ist die WC-Anlage in der Grünfläche an der Plinganserstraße, südlich der Bezirkssportanlage und im Umgriff zu einem nahegelegenen Spielplatz, mit einem Trinkwasserspender an der Außenfassade ausgestattet.

Alle seitens des Bezirksausschuss eingegangenen Standortvorschläge bleiben selbstverständlich weiterhin registriert.

Mit freundlichen Grüßen
gez.

[REDACTED]